
　プロジェクト 「ビオトープのこれからについて話し合おう」

　３年生のプロジェクトを始めるに当たって、今までの活動を振り返りました。その後に、「こ

れからどんなビオトープにしたいか」をグループで話し合って、全体で共有しました。「とろ舟

をもっと自然らしくしたい」や、「ビオトープの研究をしたい」「ふれあいパークみたいにした

い」などの意見が出ました。


